

Fecha: 06/01/2025 Vpe: \$74.597 Vpe pág: \$896.400

\$74.597 Tirada: \$896.400 Difusión: \$896.400 Ocupación:

Audiencia:

10.500 3.500 3.500 8,32% Sección: OPINION Frecuencia: 0



Pág: 2

En las redes

Vpe portada:



Salvador Schwartzmann.

Aviso que da esperanza a largo plazo entregó Diego Pardow, ministro de Energía, pero incluyó una condición muy exigente: "Si somos capaces de mantener la casa bien ordenada, puedo afirmar que las tarifas de la luz deberían bajar, y en todo Chile.... a partir del 2028".



@marcoporchile. José Piñera dijo en Argentina hace 7 meses que cotizar 35 o 40 años asegura pensiones dignas. ¿En qué país cotiza? Porque en Chile las AFP solo entregan flujo de caja al mercado financiero y concentran más la riqueza, mientras condenan a los trabajadores a la pobreza en su vejez.



Manuel Cofré. El Sr. ministro @DiegoPardow esperan que lo felicen por el alza del 55% que afecta a todos los Chilenos? Como llegó a los 6.500 Millones de Dólares de Deuda con las generadoras?